

EL DÍA

EN FERROL DEL CAUDILLO

## La Marina de Guerra Argentina Rindió Homenaje a la Española

EL FERROL DEL CAUDILLO, España, 3 de octubre (UPI). Una representación de la Marina Argentina integrada por guardiamarinas del buque-escuela, la fragata Libertad rindió hoy un homenaje a los caídos de la Marina de Guerra Española.

Los marinos argentinos, encabezados por el comandante de la fragata Libertad, capitán José Néstor Estévez formaron ante el monumento erigido en memoria del brigadier de la Marina Española, Cosme y Damián Churrua, que estaba cubierto con las banderas de Argentina y España.

Al acto asistieron el capitán general de la Zona Marítima del Cantábrico, almirante Antonio González-Aller y el embajador argentino en España, José Campano.

El embajador Campano y el comandante de la Libertad depositaron sendas coronas de flores ante el monolito a Churrua, en presencia de las primeras autoridades ferrolanas y una representación consular argentina.

Posteriormente el capitán general de la Zona Marítima del Cantábrico impuso medallas al mérito naval a varios oficiales argentinos.